



GEMEINDEHAUS



Herzliche Einladung zum

# Politapéro

2. September 2025, 19.30 Uhr,  
Saal Ökumenisches Zentrum, Ehrendingen

Freiheit. Solidarität.  
Verantwortung.

Die Mitte  
Ehrendingen



# DIE MITTE EHRENDINGEN LÄDT ZUM POLITAPÉRO EIN

Wir laden Sie herzlich ein, die Kandidatinnen und Kandidaten für die Kommunalwahlen 2025 kennenzulernen.

Nutzen Sie die Gelegenheit, unsere Gemeinderats- und Geschäftsprüfungskandidierenden zu treffen und erfahren Sie mehr über deren Ziele für die Gemeinde Ehrendingen.



**2. September 2025, 19.30 Uhr**



**Saal Ökumenisches Zentrum, Ehrendingen**

Nach der persönlichen Vorstellung und dem Podium besteht die Möglichkeit, mit den Anwesenden sowie den Kandidierenden bei einem gemütlichen Apéro zu diskutieren.

Die Mitte Ehrendingen freut sich über zahlreiche Teilnehmende!